

**MONTMARAULT** ■ Comme chaque année par les élèves de CM2 8/04/24

# Un arbre de la laïcité planté

Pour enraciner symboliquement « l'attachement commun à la laïcité », un arbre a été planté par les élèves de CM2 de l'école Pierre-et-Marie-Curie.

Comme chaque année, les élèves de CM2 de l'école Pierre-et-Marie-Curie ont planté un arbre de la laïcité, accompagnés par leurs camarades des classes élémentaires et de leurs enseignants. Cette année, c'est un paulownia, surnommé « arbre impérial » originaire de Chine et de Corée, qui avait été choisi pour enrichir la forêt de l'enfance et enraciner symboliquement « l'attachement commun à la laïcité et fixer durablement, dans l'espace et dans le temps, le respect de ses valeurs ».

## Un chant sur une mélodie de Léonard Cohen

En présence du maire, Didier Lindron, de Martine Preney, nouvelle présidente du Syndicat de regrou-



**CÉRÉMONIE.** Les élèves de CM2 ont planté un paulownia, surnommé « arbre impérial » originaire de Chine et de Corée.

pement pédagogique intercommunal concentré de Montmarault (SRPIC), d'Anne Saint-Julien, adjointe chargée des affaires scolaires, et de Fahima Dardazi, principale du collège Jeanne-Cluzel, les élèves ont interprété un chant sur une mélodie de Léonard Cohen. Le texte, choisi par leurs enseignantes, Céline Coché et Florence Bourachot, célèbre en effet la paix, l'amitié et

l'harmonie. Des valeurs ô combien précieuses en cette époque troublée.

### « Les valeurs de notre République »

La cérémonie s'est poursuivie par un discours du maire, rappelant « toute l'importance de transmettre et de respecter les valeurs de notre République ». Avant de souligner « que la laïcité permet l'émancipation de chacun, la liberté de conscience, la

stricte égalité des droits des citoyens. Et ce, quelles que soient leurs origines et leurs appartenances politiques ou religieuses ».

De retour à l'école, un goûter offert par le SRPIC attendait les élèves pour clôturer cet après-midi chargé d'histoire et d'émotion en hommage aux professeurs Samuel Paty et Dominique Bernard, assassinés, « pour avoir enseigné la liberté d'expression et défendu la laïcité ». ■